

新社長に聞く

鉄スクラップ販売大手の扶和メタル（大阪市）は、今月1日付で勝山正明専務が社長に昇格する。従業員体制を一新し、大幅な若返りを図った。創業100年を超える老舗でありながら、これまでも米国進出や鉄スクラップ輸出の大型化といった先駆者的存在だった同社の5代目社長に就任した勝山氏に今後の意気込みや事業展開などを聞いた。

—社長就任にあたって。
「今年の夏頃に社長就任を正式に打診された。創業から100年もの歴史を持つ企業の社長としての重責があり、その名前を恥じないように気が引いていた。特に今は新規員体制の平均年齢が59歳から46歳と大幅に若返った。また、社員の平均年齢も36歳と若く、これまでに打診された。かれも若い力でさまざまなことを乗り越えていくにはどうぞ」と喜んでいた。



扶和メタル

勝山 正明氏

▽勝山正明（かつやま・まさき）氏＝1986年4月扶和メタル入社。95年10月市川支店長、2000年2月取締役、05年1月常務取締役、09年1月専務取締役、16年10月代表取締役社長。仕事は常に「良し、やってやろう」とポジティブに取り組むことがモットー。趣味はゴルフのほか、「黒川前長の影響を受けて車好きになった」と笑顔を見せる。65年12月22日生まれ、大阪府出身。

いく。これまでかなりのスピードで国内や海外に支店を開設するなど拡大路線を進めてきた中で、

—これまで扶和メタルの目標を自ら定め、その延長上で拡大路線を進めたい」といきたい

「西送り」の鉄スクラップ集荷がメインで、1995年には取引先からの譲渡されて市川支店を開設した。かねて理想とした

「西送り」の鉄スクラップ集荷がメインで、1995年には取引先からの譲渡されて市川支店を開設した。かねて理想とした